

La plage cousteau est réouverte!

Écrit par Saintlaurentduvar.net - Mis à jour Dimanche, 15 Juillet 2012 19:25

Les dernières analyses sont bonnes. Le taux d'escherichia coli est redescendu a 2000 pour 100 millilitres d'eau soit plus de trois fois moins que mardi. Mais cette histoire n'a pas fini de faire parler. En effet, entre [rumeurs et démentis](#) , le président de la métropole Nice Côte d'Azur, Christian Estrosi a annoncé qu'il allait [porter plainte contre la diffusion des messages calomnieux](#) concernant l'origine de la pollution des plages de Saint-Laurent du Var.

La préfecture a tout de même lancé une enquête pour identifier l'origine de la pollution. Celle-ci pourrait provenir du Var, dont l'embouchure a dévié à l'automne après une forte tempête. Depuis lors, les eaux du fleuve s'évacuent directement en direction des plages.